

Arias quiere ser el puente para éxito de Plan de Paz

"Yo quiero ser un puente para ayudar a que se cumpla el Plan de Paz. Y buscarle solución al impasse que existe en el momento actual y sobre todo en la consecución, de un cese de fuego en Nicaragua y El Salvador, afirmó el presidente Dr. Oscar Arias Sánchez.

Por otro lado, el gobernante reiteró que se guarda para el mes de enero, "hacer la evaluación según cuanto hayamos avanzado en el cumplimiento del acuerdo de Guatemala".

Reiteró que en "él" hay un grado de impaciencia muy grande, porque creo que no podemos ver insensiblemente cómo caen los muertos en los campos de batalla salvadoreños y nicaragüenses y dejar pasar los días sin hacer un esfuerzo sobrehumano para que los acuerdos que traigan el cese de fuego se den lo más pronto posible.

